



D V
P W

Sektion Policy Analyse und Verwaltungswissenschaft

Sektionstagung am 14. und 15. März 2024

Themenschwerpunkt Multilevel Governance in der Policy- und Verwaltungswissenschaft
und offene Panels

Technische Universität Braunschweig

Call for Papers:

Eingeladen zum Themenschwerpunkt Multilevel Governance in der Politik- und Verwaltungswissenschaft sind sowohl konzeptionelle Beiträge als auch empirische Papiere. Empirisch ist der Schwerpunkt offen für Analysen unterschiedlicher Mehrebenensysteme wie der EU oder der Bundesrepublik Deutschland. Gewünscht sind auch Analysen von Dynamiken von Policy, Politics und Polity im Rahmen von Regionalisierungs- und Territorialisierungsprozessen. Bei geeigneten Einreichungen und Interesse könnte aus dem Themenschwerpunkt ein Special Issue der Fachzeitschrift European Policy Analysis zusammengestellt werden.

Um dem **offenen Charakter** der Sektionstagung Rechnung zu tragen, können neben Beiträgen zum Tagungsthema auch Beiträge für thematisch offene Panels eingereicht werden. Bitte geben Sie im Abstract explizit an, ob Sie in einem Panel zum Themenschwerpunkt der Tagung oder in einem offenen Panel platziert werden möchten.

Die Abstracts (maximal 300 Worte) sind bis zum 30. Oktober 2023 an die Mailadresse der Sektion (policyundverwaltung@dvpw.de) zu richten. Die Auswahl der Beiträge für die Sektionstagung wird bis zum 31. Dezember 2023 abgeschlossen sein.

Full Papers (im Umfang von ca. 8.000 Wörtern) sollen bis spätestens zum 4. März 2023 vorliegen. Beiträge können auf Deutsch oder Englisch eingereicht werden.

Lokaler Organisator: Nils C. Bandelow



D V
P W

Section Public Policy and Public Administration

Section Meeting on March 14 and 15, 2024

Thematic focus on Multilevel Governance in Public Policy and Public Administration

Technische Universität Braunschweig

Call for Papers:

The section meeting includes a thematic focus on Multilevel Governance in Public Policy and Public Administration. We invite both conceptual contributions and empirical papers for this focus. Empirical papers may address the policy process and public administration in multilevel systems like the EU or Germany. We are also interested in papers on the dynamics of policy, politics, and polity in the context of regionalization and territorialization processes. In case of suitable submissions and interest, a special issue of the journal *European Policy Analysis* could be compiled from the thematic focus.

To reflect the **open character** of the section conference, contributions for thematically open panels can be submitted in addition to contributions on the conference theme. Please indicate explicitly in the abstract whether you would like to be placed in a panel on the conference theme or in an open panel.

Abstracts (maximum 300 words) should be submitted to the section's mail address (policyundverwaltung@dvpw.de) by October 30, 2023. Selection of papers for the section meeting will be completed by December 31, 2023.

Full papers (of approximately 8,000 words) should be received no later than March 4, 2023. Papers can be submitted in English or German.

Local organizer: Nils C. Bandelow